

Boletín de Prensa No. 15

"Le pido a la alcaldesa que trabajemos para dejar a un lado la injusticia social"

Esta fue la invitación que le hizo a la Alcaldesa, Claudia López Hernández, el estudiante Mateo Mata Segura, de grado séptimo, del colegio La Estancia, San Isidro Labrador, de Ciudad Bolívar, durante el desarrollo de la Jornada Pedagógica 'Los niños, niñas y jóvenes nos proponen la ciudad que quieren'.

Mateo, con total convicción y conocimiento habló de la construcción que se viene realizando del Plan de Desarrollo para Bogotá y expresó su esperanza por lo que viene con esta nueva administración. "Creemos que con la nueva alcaldesa Claudia López, vamos a integrarnos más entre todos, no va a haber tolerancia con la corrupción. Nosotros los jóvenes somos el futuro del país, por eso estamos enviando nuestras propuestas a la Alcaldía para que nos escuchen; en esta ocasión no solo van a hablar los del gobierno, o las familias ricas, ahora nos escuchan a nosotros, **porque también los de la loma necesitamos hablar**".

La Secretaria de Educación, Edna Bonilla Sebá, quien acompañó la jornada y escuchó las voces de todos los niños y las niñas, le preguntó a Mateo que qué le pedía a la Alcaldesa, a lo que el joven estudiante respondió de manera contundente: "Le pido que trabajemos para dejar a un lado la injusticia social, porque algunos que son ricos tienen más beneficio que los pobres, a los pobres los discriminan y no tienen los mismos privilegios".

La voz de todos

Esta jornada, fue aprovechada tanto por Mateo como todos sus demás compañeros. Las ideas, propuestas y reflexiones no se hicieron esperar. Con argumentos estructurados hablaban con propiedad sobre los derechos fundamentales, como el derecho a recibir una educación de calidad y un acceso a la salud de manera digna. Así como la corresponsabilidad que debe existir en el cuidado del medio ambiente, la protección de los animales y la lucha contra la corrupción, entre otros temas.

Por ejemplo, para David Felipe Bonilla, es fundamental que dentro del Plan de Desarrollo se incluyan acciones concretas para combatir la corrupción. "A mí me gustaría, como ella (Alcaldesa) dijo en su plan: que va a acabar con los corruptos. Hay miles de personas que se han muerto en los hospitales por falta de medicamentos porque se roban la plata, no solo en Bogotá sino en Colombia. Quisiera que todos los corruptos se pusieran a pensar cuántas personas han muerto por su culpa, por robar".

David Felipe, también hizo un llamado para que se fomentara más la educación pública y para que haya más oportunidades para los estudiantes de colegios y universidad distritales. Y agregó que desea que **no sucedan más asesinatos de líderes sociales**. "Ellos han luchado por los derechos de todos y los terminan matando. Quiero que eso cambie".

Por su parte, Sebastián González, pidió que entre todos se construya una mejor ciudad "Quiero que aprendamos a cuidar la Bogotá donde nosotros vamos a volvernos grandes, donde nosotros vamos

Av. Eldorado No. 66 – 63 PBX: 324 10 00 Fax: 315 34 48 Código postal: 111321 www.educacionbogota.edu.co

Información: Línea 195













hacer el cambio. Por eso pido que dentro del Plan de Desarrollo se incluya mejores posibilidades de estudio, para que cuando seamos grandes podamos contribuir a que haya una ciudad más cuidada, más alegre, más limpia y más segura".

Así mismo, Angélica Martínez Montenegro, pidió por la protección de los animales "**Yo quiero que no exista el maltrato animal** ni que los perritos sean abandonados. Tenemos que valorar lo que Dios nos dio, y no lo hacemos".

Y Sara pidió que se haga una mejor inversión en los proyectos. "Quisiera que le dijeran a la alcaldesa **que priorice en los sectores donde se van a hacer las obras**. Hay unos sectores que no necesitan, pero otros que sí, como la calle que hay cerca de la autopista que está llena de huecos, destapada y que produce malos olores". Su compañera Paula Moreno, a la vez invitó al compromiso por el medio ambiente y la siembra de árboles.

La profesora Ligia Fernández destacó esta jornada y reconoció que es la primera vez que los invitan a hacer propuestas para construir el Plan de Desarrollo. "**Agradezco esta carta abierta que nos dan**, es una oportunidad grandiosa, ahora esperamos que se vean los resultados, porque entre todos logramos una ciudad mejor".

La secretaria de Educación, Edna Bonilla Sebá, resaltó las ideas y propuestas de los estudiantes: "Ha sido una jornada realmente maravillosa, hemos aprendido mucho de los niños y las niñas, de lo que están sintiendo de Bogotá, de cómo la viven. Una ciudad que a veces les genera miedos, inseguridades, pero son unos niños con una gran capacidad de soñar. **Me sorprendió ver cómo ellos tienen tan claros problemas** como la muerte de los líderes sociales, el machismo, el tiempo que nos hace falta para compartir en familia".

Cerca de 8.500 estudiantes ya han hecho sus aportes para construir el Plan de Desarrollo

En el marco de estas jornadas, como la que se realizó en el colegio San Isidro Labrador, **han participado 8.472 estudiantes de 178 colegios**, tanto públicos como privados. Ellos hicieron sus propuestas y plantearon sus expectativas de la ciudad que quieren y sueñan, las cuales esperan se plasmen en la definición del Plan de Desarrollo 2020-2024.

Las voces de los niños, niñas y jóvenes, se reflejan en cuentos escritos, narrados, dibujados o grabados, a través de ellos le han expresado a la Alcaldesa de Bogotá que quieren una ciudad donde no sientan miedo y en la que sean felices, donde sus padres puedan compartir más tiempo con ellos y no en medio del tráfico mientras se trasladan a sus lugares de trabajo. Una ciudad más amable, comprometida con el medio ambiente y nada tolerante con la corrupción.

La líder de la cartera educativa reiteró su admiración por la capacidad y participación de estos estudiantes. "Ahora nuestra responsabilidad como adultos y como funcionarios es plasmar todas estas ideas en un plan de gobierno que haga realmente de Bogotá una ciudad cuidadora, una ciudad para los niños y las niñas", puntualizó.

¡La educación en primer lugar!

Av. Eldorado No. 66 – 63 PBX: 324 10 00 Fax: 315 34 48 Código postal: 111321 www.educacionbogota.edu.co

Información: Línea 195















SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO

Oficina Asesora de Comunicación y Prensa 3241000 Ext. 1311 /1309

Bogotá D.C., febrero 26 de 2020

Av. Eldorado No. 66 – 63 PBX: 324 10 00 Fax: 315 34 48 Código postal: 111321

www.educacionbogota.edu.co Información: Línea 195









